

## *Ma motivation pour une candidature comme présidente de la FSFP*

---



### *Motivée et engagée*

Comme policière de longue date, je suis ancrée dans cette profession et dans la FSFP. Mon engagement est marqué d'un profond dévouement pour la FSFP, pour les problèmes de ses membres et les préoccupations de la police. Le travail au sein de la Fédération m'a toujours intéressé. Dans le cadre du comité de direction nous apportons avec succès une contribution à de nombreux dossiers. Nous avons donné de nombreuses impulsions, mais n'avons pas encore atteint tous les buts fixés. Nous avons besoin de votre soutien et de la solidarité parmi les fonctionnaires de police pour réaliser nos objectifs. Je me réjouis de votre collaboration.

---



### *Courageuse et exigeante*

La situation financière difficile de nombreux cantons donne lieu à des mesures d'économie. La police, et avec elle les policières et les policiers, est également concernée. Les salaires sont réduits, les prestations sociales diminuées et des emplois supprimés. Je m'engage en faveur de meilleures conditions de travail et de la mise en valeur de la profession de policier. Je soutiens les sections et les membres dans leurs projets. La protection juridique de la FSFP demeure pour moi prioritaire afin que les membres soient bien représentés.

---



### *Communicative et connectée*

La FSFP a besoin de nouer de bons contacts et des relations constructives avec les partenaires sociaux, en particulier avec le politique. Je voudrais construire un réseau afin que la FSFP obtienne à l'avenir un poids encore plus important lors de prises de décisions. De manière responsable je voudrais influencer sur la direction de « notre navire ». C'est ainsi que pourront être résolus les problèmes dans les régions. Le public doit être, le cas échéant, informé et sensibilisé à nos objectifs.

---



### *Innovatrice et visionnaire*

Les exigences de la profession de policier augmentent sans cesse. Ainsi, je trouve que la formation continue des policières et des policiers est essentielle. La formation doit répondre aux exigences futures d'une police moderne. Je m'engage pour un développement adéquat de la formation professionnelle. Sous ma direction, les cadres de la FSFP continueront à s'investir dans les dossiers tels que : « Stop à la violence contre la police », « Via Sicura », la révision du code de procédure pénale, les questions liées à la sécurité intérieure et/ou aux prestations sociales.

---

Me faites-vous toujours confiance? Alors, je me réjouis de votre soutien à ma candidature et éléction en qualité de présidente de la FSFP.